

Baie-Mahault, le 10 décembre 2019

Enquête Budget des Familles 2017

Comportement de consommation des ménages guadeloupéens

Le budget dédié aux transports dépasse ceux de l'alimentation et du logement.

En 2017, les ménages résidant en Guadeloupe ont dépensé en moyenne 1900 euros par mois. Ce budget reste largement inférieur à celui des ménages métropolitains qui dépensent 2300 par mois.

L'augmentation du revenu disponible des ménages guadeloupéens permet de rapprocher les modes de consommation. La structure de consommation est similaire pour les deux territoires: la moitié du budget est consacrée au transport, à l'alimentation et au logement.

En Guadeloupe, on trouve trois profils de consommateurs :

- les plus de 55 ans à faibles ressources, propriétaires de leur logement
- les locataires aux revenus modestes
- les actifs en emploi consommateurs de biens de confort.

Pour chacun de ces groupes, la priorité est différente et la possession d'un logement est déterminante.

Contacts presse :

Jean-Luc POPOTE : 05 90 41 34 39

Claudia CHRISTOPHE : 05 90 41 34 38

sr971-action-regionale@insee.fr

La publication sera disponible après l'embargo sur Insee.fr : Insee Analyses Guadeloupe n° 40 décembre 2019